
昨日上午，记
者在市区建设路与
新华路交叉口南侧
看到，路边一块指
示牌上的涂料脱落
十分严重，无法看
清指示牌的内容，
既不雅观，又起不
到指示作用。
本报记者 彭程 摄

指示牌
“花了脸”
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有啥只管诉说
晚报帮你奔波

24小时百姓热线
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来电照登
市民周先生昨日来电：市区开

源路与湛南路交叉口自东向西右转
红灯时间有 80 多秒，早上堵车严
重，影响交通。

市民袁女士昨日来电：市区中
兴路南段19号院1号楼3单元下水
道堵塞，有半个多月了，居民出行不
便。

市民吴先生昨日来电：市区光
明路与平安大道交叉口以北路灯不
亮，夜间市民出行不便。

热线回复
市区开源路与优越路交叉口南

阿里巴巴KTV大屏幕的声音大，影
响附近居民休息。

本报热线工作人员与反映人联
系得知，声音已经关小了点，反映人
可以接受，并对本报表示感谢。

□记者 杨元琪

本报讯 近日，本报接到市民
华先生反映：整箱酒中其中一瓶
未开封，但瓶内空空如也，由于酒
为亲友馈赠，不知如何维权，希望
本报能帮忙联系商家。

10月29日上午，华先生拿着
一瓶外包装未破损的五年陈酿杏
花村福酒与记者见面，酒盒显示

产品酒精度为 52度，净含量 475
毫升，由山西杏花村汾酒集团
有限责任公司出品，产地为山
西省吕梁市并留有联系方式。
华先生取出酒瓶递给记者。据
记者观察，酒瓶为泥陶材质，采
用破坏开启方式并配有钥匙，
开启处未见破损，瓶塞与瓶口
之间的塑封完好。记者摇了摇
酒瓶，感觉内部空无一物，嗅闻

瓶口未闻到白酒味。
华先生称这瓶酒为家中整箱

酒中的最后一瓶，为春节时亲友
馈赠，半个多月前准备饮用时发
现为空瓶，遂感到气愤，由于不知
何处销售，一直没有办法维权。

记者按照汾酒集团官网预留
电话，与客服人员取得了联系。客
服人员称杏花村福酒为集团子公
司生产，如有问题可拨打酒盒上的

电话咨询。随后，记者拨打酒盒上
的联系方式，电话一直无人接听。

昨日，记者与我市白酒经销
商百拓酒业取得联系，对方称可
上门为华先生调换“空瓶酒”。对
于为何为空瓶，销售商称厂家给
出的说法是泥陶材质容易产生缝
隙，如再遇到生产工艺上的瑕疵，
长时间存放，白酒挥发致使出现
此种情况。

未开封的酒瓶是空瓶
销售商：或因酒瓶材质所致，愿上门调换

□记者 高红侠

本报讯 小区内一些车主私
自设车位锁，将车辆乱停乱放，影
响居民生活。昨天，家住市区矿
工路中段幸福花苑小区的崔先生
向本报热线反映了此事。

昨天上午，记者来到该小区，
8号楼前的空地上车满为患。停
放的车辆分为南北两排，地面上
不少车主设有车位锁，还在地上

注明停放车辆的车牌号，只留下
一米多宽的过道。更有甚者在车
位锁旁写着“占位放气”的字样。
虽然是正常上班时间，但仍有30
多辆车在此停放。

随后，记者来到其他居民楼
察看，车辆乱停乱放的现象普遍
存在。绿化树之间的空隙、楼头
都成了停车位，在3号楼楼头还
有部分车主在不太宽敞的地上设
置了车位锁。

就此事，记者分别采访了新
华区矿工路街道幸福街社区和
平煤神马集团生活服务中心的
工作人员，他们称，该小区共
有 52 栋楼，8000 多口人。小区
内有一所幼儿园，三个单位办
公。近几年随着车辆增多，人
多车多，给管理带来了一定的
难度。为了解决车辆的停放问
题 ，他 们 曾 在 地 面 划 分 出 车
位，并开通地下车库，但近几

年随着车辆增多，车位无法固
定，一些车主就自行在小区内划
分车位，随意停放，他们也曾想出
各种办法，并征求居民的意见试
图解决这个问题，但效果不佳。
不过，几天前，生活服务中心工作
人员曾贴出通知，告知私设车位
锁的车主自行拆除。但目前来
看，主动拆除车位锁的车主不
多。下一步，他们会再想其他办
法解决这个问题。

幸福花苑小区部分车主私设车位锁
管理方：已通知车主自行拆除

□记者 王辉

本报讯 市区湛南路东段农行
家属院有数十只野猫，影响居民生
活（9 月 22 日 A06 版曾报道）。目
前，这些野猫仍然盘踞在这个家属
院，令居民和社区工作人员无奈。

10月30日中午，记者再次来到
市区湛南路东段农行家属院，看到
院内垃圾箱和房顶上仍有多只野猫
在踱步觅食。对此，院内居民杨女
士说，感觉现在野猫比以前少了，而
居民王先生则说：“野猫少了？一点
儿也不少。前两天，我在5号楼下
一张破沙发下边一共发现 8 只小
猫，吓我一跳。”其他居民也表示，目
前这院的野猫同以前相比一点儿也
不少。

其间，记者在5号楼下看到一
张告示，其主要内容是：“一、各居
民楼住户要对自己私养的猫妥善
管理，不准猫私自外出，影响他人
生活。二、对没有人管理的猫一律
按野猫处理，我社区将进行捕捉处
理并选择合适的地点进行安置，请
院内住户配合社区工作，解决野猫
扰民问题。”这张告示的落款单位
是湛河区轻工路街道新东社区，时
间是9月22日。

昨日上午，记者与新东社区党
支部书记丁建国取得联系后，丁建
国在电话中说，鉴于上述家属院野
猫成患一事，该社区工作人员贴出
告示，并且准备了捕捉工具，但最近
没有听到院内居民反映此事，况且
社区工作人员捕捉这些野猫后，一
不能灭杀，二无处投放，处理这些野
猫存在很大难度，所以一直没有采
取捕捉措施。

家属院野猫泛滥
处理仍成难题

昨日上午，市爱心超市床上用品区内，工作人员正上架保暖棉被。据了解，针对深秋气温骤冷，救助对象防寒保暖需求，该超市新
整理上架近千条棉被，救助对象可持卡前来领取。 本报记者 张鹏 摄

天凉了！棉被等你来领取


